

さとひがし

大津市立仰木の里東小学校 学校だより 臨時号

学校教育目標

☆自ら学び、心豊かでたくましい子どもの育成

「み」 自ら学ぶ子

「や」 やさしく思いやる子

「げ」 元気な子

No. 5 令和2年6月29日(月)

問い合わせ先 TEL 077-574-2245

FAX 077-574-2247

7月を乗り切るために!

今一度生活ルールの確認を!



感染症対策・熱中症対策について

6月2日から給食が始まり、より学校が元通りに戻りつつあります。新型コロナウイルス感染症防止に伴う臨時休校措置から明けてからは、児童の皆さんは登校時から感染症対策としてマスクの着用をしています。また、あらゆる場面で、人との距離をしっかりと取ることを意識して生活しています。

しかし、6月に入ってからは、梅雨空の蒸し暑い日が何度もあり、マスクをしたままでは息苦しく、暑さも倍増して熱中症の心配も出てきました。感染症はもう大丈夫と言われるまでは、まだまだ時間がかかりそうです。

今一度学校生活に必要なルールを確認して、安全に楽しく学校生活を送ってほしいと願っています。おうちでお子様にご指導くださり、過ごしにくい環境での体温調節をしっかり行い、くれぐれも熱中症にならないように注意してください。



【ルールの変更・確認】

登下校時のマスクについて

★熱中症対策のため、登下校中については、距離をとった上で、話さないという条件のもと、「マスクを外してもよい」とします。

休み時間のマスクについて

★今までは、「外に出たところでマスクを外してポケットに入れる」、とじていましたが、落として汚したり、紛失する児童もあり、「教室でマスクを引き出し給食袋にいれておく」とします。教室にもどるまでは、廊下を歩くときなど、「話さない」ように指導します。」

委員会活動による図書室、パソコン室の解放

★活動前、活動後の手洗いを必ず行う指導をします。

再開する遊び

【トランプ、ジェンガー、竹馬、一輪車を再開します】

★活動前、活動後の手洗いを必ず行う指導をします。

今現在の状況に合わせて、ルールを一部変更します。ただし、感染症の拡大状況によって中止することがあります。

毎日ケガ人が出ています。遊び方注意!!

※学校通信第4号でも載せましたが、ケガをして保健室に来る児童が絶えません。頭を打ったり、歯を打ったりして緊急に病院へ運んでいます。今一度危険な遊びになっていないか、廊下や階段を急いで走ったりしていないか自覚してほしいと思います。ケガをしないように細心の注意を心がけて学校生活を送ってください。